

**INTERVENCIÓN DEL DIPUTADO HÉCTOR SUÁREZ BASURTO, CON EL TEMA
TERCER INFORME DE TRABAJO DE LA GOBERNADORA CONSTITUCIONAL
DEL ESTADO DE GUERRERO.**

El Presidente:

En desahogo del inciso “c” del quinto punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra al diputado Héctor Suárez Basurto, hasta por un tiempo de diez minutos.

El diputado Héctor Suárez Basurto:

Con el permiso de la Mesa Directiva presidente.

Compañeras y compañeros legisladores.

Medios de Comunicación y al Pueblo de Guerrero.

Gobernar un Estado es una tarea compleja y hacerlo en Guerrero es un

reto aún mayor, la realidad social que enfrentamos en nuestro Estado exige que los gobernantes ofrezcan un trato más cálido y humano a sus ciudadanos, hace unos días la gobernadora del Estado la maestra Evelyn Cecilia Salgado Pineda, presentó a este Honorable Congreso el tercer informe de gobierno, correspondiente al periodo del 16 de octubre del 2023 al 15 de octubre del 2024, con el fin de dar a conocer el estado que guarda la Administración Pública Estatal y los avances más importantes que se tuvieron en este periodo.

Este acto se rige bajo un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas fundamentado en la Constitución Política del Estado de Guerrero, así

como en la Ley Orgánica de este Poder Legislativo.

En este contexto, es fundamental reconocer que en este año de trabajo la titular del Ejecutivo enfrentó desafíos significativos, desde problemas ancestrales que han acumulado altos índices de pobreza y de marginación, hasta el impacto de dos devastadores huracanes considerados por organismos internacionales como los más destructivos de la historia en México.

En ese Tercer Informe de Gobierno se destacan los notables avances en diferentes ejes en materia de salud la inversión en el Instituto Estatal de Cancerología y la inauguración del Hospital General de Ayutla de los Libres que beneficiarán a varios municipios de la región Costa Chica y de La Montaña, podemos señalar también los avances y la modernización y ampliación de líneas de energía eléctrica en diferentes municipios, la construcción de alumbrado público y pavimentación de calles, avenidas asegurando que las familias cuenten con servicios

esenciales como agua entubada, drenaje, sanitario y saneamiento beneficiando a más de 903 Mil habitantes, además se ha llevado a cabo la construcción de parques y áreas de convivencia y la habilitación de unidades deportivas y escuelas.

En el ámbito educativo, se han fundado tres Universidades la Universidad Tecnológica y Politécnica de la Sierra, la Universidad de Coyuca de Benítez y la Universidad Virtual del Estado de Guerrero, en estos 12 meses han sido particularmente difícil para el Estado de Guerrero, dos fenómenos naturales impactaron el territorio estatal y causaron severas afectaciones al patrimonio de las y los guerrerenses.

Ante esta situación la gobernadora instruyó a todas sus Secretarías de Gobierno a brindar apoyo a la población, aquí quiero destacar que desde los primeros días tras el impacto del huracán Otis y hasta el fin de la emergencia la gobernadora del Estado, ha recorrido cada una de las áreas afectadas visitando refugios, albergues,

centros de acopio y puntos de distribución de ayuda humanitaria.

De igual manera con el huracán John, coordinó todos los esfuerzos con sus secretarios y las autoridades federales y locales asegurando que los servicios prioritarios llegaran a la población damnificada, tras la visita Guerrero de licenciado Andrés Manuel López Obrador nos expresó “no están solos vamos a rehabilitar y mejorar a este legendario y bello Puerto de Acapulco” y con ello llegaron los apoyos para la limpieza y la reconstrucción de esfuerzos sin precedente en la historia de los desastres que ha azotado este territorio.

Esto es algo que el pueblo de Acapulco guarda muy presente en su memoria y en su corazón, estos fenómenos representaron un desafío significativo para el Estado pero también permitieron fortalecer las capacidades de respuesta activando los protocolos de emergencia y reduciendo el número de víctimas mortales.

Quiero resaltar que en la Coordinación y el apoyo del Gobierno Federal que en todo momento ha estado presente mano a mano con el pueblo de Guerrero ya nos encontramos transitando en el segundo piso de la cuarta transformación de la mano de nuestra presidenta la doctora Claudia Sheinbaum Pardo.

El informe también detalla avances significativos en varios ejes clave como son desarrollo económico, turismo, transformación del campo, desarrollo y fomento al empleo, medio ambiente y ordenamiento territorial, educación y salud.

Maestra Evelyn Cecia Salgado Pineda, gobernadora constitucional del Estado de Guerrero desde esta Tribuna, le reitero nuestro total y absoluto respaldo a su gobierno siga trabajando en la senda del desarrollo bienestar y progreso como lo ha hecho desde el inicio de su administración con políticas públicas alineadas con la cuarta transformación, que se han traducido en programas, obras y acciones que mejoran la vida de las y los

guerrerenses, con el amor, dedicación y empeño que siempre ha demostrado, continuemos construyendo un Estado con bienestar para todas y para todos.

Muchas gracias, por su atención.

Es cuanto, presidente.

Gracias, diputado.